

ie Mäuse packten ihre Siebensachen zusammen – voller Angst und mit einem mulmigen Gefühl, da die Reise sicher lang sein würde und gefährlich werden könnte. Sie brachen noch in derselben Nacht auf: Boris an der Spitze, natürlich gefolgt von ihrer vielköpfigen Mäuse-Band mit ihren Mäuse-Instrumenten, dahinter all die anderen Mäuse und schließlich die dicke Molly als Nachhut, die aufpasste, dass ihnen keine Katze folgte. Sie liefen auf Zehenspitzen, bis sie außer Hörweite waren. Als sie aber das freie Feld erreicht hatten und keine Angst mehr vor den Katzen haben mussten, machten sie mächtig Radau und sangen aus voller Kehle ihren berühmten Mäusemarsch:

Vier Füße, die hat jede Maus,
Beim Marsch kommen wir mit zweien aus.
Ja, stramm marschiert wird jetzt im Mäusetakt,
Die Katze kriegt uns nicht gepackt!

